

## Les mains vides

Kharrāqani disait qu'au jour du Jugement, Dieu lui demanderait :

- Qu'as-tu emporté de ton existence terrestre ?

Alors Kharrāqani répondrait :

- Rien Seigneur, rien. Toute ma vie passée Tu m'as confié un chien méchant : mon égo, et j'ai dû veiller constamment à l'empêcher de nuire aux autres et à moi-même.

Tu m'as donné une cabane crasseuse : mon âme ; j'ai passé mon temps à la nettoyer et j'ai échoué.

Que T'attendais –Tu à me voir emporter ?

(TuO,212)

## Porte close

Nuit et jour un ignorant ânonnait cette prière :

- Seigneur ! Ouvrez-moi une porte par où fuir ma misère.

Rab'ia, une sainte femme soufie, l'entendit :

- Pauvre idiot ! Cette porte n'a jamais été fermée.

(MuT,174)